

第2学年だより

校訓
「自主の精神」

発行者・櫻井 和洋



笑顔



第15号

令和2年11月13日(金)

スポーツフェスティバル

運動会の代替行事となるスポーツフェスティバルが19日(木)に行われます。2学年の種目は、ドッジボール、綱引き、ロープジャンプの3種目で、全てクラス対抗となります。月曜日に、種目で使用するドッジボールを各クラスに配布したところ、多くの生徒が、昼休みにそのボールを使って遊んでいました。昨日は、クラスごとにロープジャンプなどの練習を頑張っていました。なお、雨天時は順延となり、金曜日のサイクル授業を行います。



スマホ・ケータイ安全教室

学活の時間に行ったスマホ・ケータイ安全教室(Docomo提供)では、何気ないことから起こりうるトラブルを分かりやすい動画視聴で学習しました。保護者の皆さんもご存じのとおり、中学生のSNSトラブルが数多く発生しています。中村中学校の生徒は、SNSが危険であることや間違った使い方は理解しています。しかし、ちょっとしたことで友達関係が悪くなってしまったり、また、知らないうちに、いつの間にかトラブルに巻き込まれ、気が付いたら加害者になってしまったりするというケースもあります。

中村中学校では、中学生にはスマホ・ケータイは必要ないとしています。時代とともに変化していくことも考えられます。また、正しく使用すれば、大変便利な道具でもあります。もし、お子さんに持たせる場合には、十分に家庭のルール等を決めた上で、保護者の責任の下に使用するようお願いします。

動画を視聴した後に、生徒が記入したコメントをいくつか紹介します。

- (スマホのトラブルは)意外に身近なことで起きてしまうと感じました。使い方を少し間違っただけで、自分の将来にまで影響してしまうことが分かりました。
- ケータイやスマホなどインターネット関連の機器を使うときは、自分だけでなく周囲の人たちも危険なことに巻き込んでしまうということを踏まえて、正しく使いたいです。
- 最近、LINEのやり過ぎかなと感じていたの、勉強のために時間をつかいたいです。
- メッセージでは気持ちや表情が伝わらないので、必要なことはできるだけ直接会って話そうと思いました。
- マナーやルールを見直して、正しい方法で安心して使いたいです。
- LINEのアイコンなど、SNSなどで写真をあげるときは、個人情報ももれてしまうことがあることが分かったので、よく確認してからやろうと思いました。
- 自分の家族や友だち、学校の先生など、他の人にも迷惑を掛けてしまうということを忘れずに使うようにしたいです。
- 恐ろしい事件や事故に発展する前に、何かあったらすぐに相談しようと思いました。
- 相手の睡眠時間や勉強時間を削ってしまうので、ルールをきちんと決めて使っていきたいです。

